
3 Pièces

86 m²

Réf. 8121588

645 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement à vendre (06270)
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Exclusivité -  Au sein du fabuleux domaine de 130 hectares des Hauts

de  Vaugrenier  qui  comporte  3  lacs,  une  piscine  olympique,  8  tennis,

gardiens  24h/24,  des  commerces  (pharmacie,  supérette,  boucherie

etc...),  et  une  école  maternelle,  venez  découvrir  ce  superbe

appartement 3 pièces d'angle en rez de jardin.Il  se compose d'un hall

d'entrée,  d'un  séjour,  cuisine  équipée  indépendante,  d'un  très  beau

jardin d'angle arboré et fleuri, de deux belles chambres, d'une salle de

bains,  d'une salle  d'eau avec WC, nombreux espaces de rangements

et d'un WC indépendant.Pour votre confort, cet appartement est ...

Exclusive  -  In  the  heart  of  the  fabulous  130-hectare  Hauts  de  Vaugrenier  estate,

which includes 3 lakes, an Olympic-size swimming pool, 8 tennis courts, 24-hour

caretakers, shops (chemist, mini-market, butcher, etc.) and a nursery school, come

and  discover  this  superb  3-room  corner  flat  on  the  garden  level.It  comprises  an

entrance hall, a living room, a separate fitted kitchen, a beautiful corner garden with

trees  and  flowers,  two  large  bedrooms,  a  bathroom,  a  shower  room  with  WC,

plenty of storage space and a separate WC.For your convenience, this flat comes

with a lock-up garage and a ...

OLICA REALTY

8 allée de la pinède  - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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